

¡DISPONIBLE!

Info. 317 5515077

- Lo más leído en esta semana**
- 

Jackeline Calderón, reconocida pediatra de Neiva, murió por Covid-19
publicado el 29/09/2020
 - 

Vendedor ambulante desplazado del Huila perdió su carreta injustamente en Barrancabermeque
publicado el 25/09/2020
 - 

¡Atentos! Alerta Roja por caso de rabia humana en Huila
publicado el 28/09/2020
 - 

Nuevo caso de suicidio en Neiva
publicado el 28/09/2020
 - 

Murió por sobredosis en La Argentina-Huila
publicado el 30/09/2020
 - 

¡No se dejen engañar! Venta de lotes ilegales en Moscovia
publicado el 28/09/2020
 - 

Secretaria de salud: el pico de la pandemia durará 4 semanas en Neiva
publicado el 26/09/2020
 - 

Capturado por asesinato en Villa Colombia
publicado el 28/09/2020
 - 

En San Luis: Alerta temprana ante reclutamiento forzado
publicado el 26/09/2020
 - 

Una riña entre habitantes de calle, dejó un muerto en Neiva
publicado el 30/09/2020



Actualidad Económica

Ecopetrol anunció que seguirá operando en el Huila

29/09/2020 Sebastian Moya 0 comentarios

La estatal Petrolera Ecopetrol, anunció en las últimas horas que no entregará los 22 campos petroleros que tienen en el departamento del Huila a su filial Hocol.

La Unión Sindical Obrera 'USO' quien el pasado 21 de septiembre salió a protestar en rechazo ante la posible salida de **Ecopetrol** del Huila. Ahora celebran la decisión que tomó la multinacional, quien, durante varias reuniones con los trabajadores y el sindicato, llegaron al acuerdo de que no entregarían los 22 campos a la filial Hocol.

"Nos reunimos con **Ecopetrol** para hablar sobre el tema de los 22 campos petroleros del Huila que desde el semestre del año pasado la administración venía pensando en entregárselo a la filial Hocol, 22 campos que tienen una reserva de 2500 millones de barriles de reservas conocidas no desarrolladas y que hoy se producen 16.500 barriles diarios, tiene 1000 trabajadores tercerizados y 250 trabajadores directos, la USO desde el año pasado preocupados por ese tema se viene reuniendo con la administración donde nosotros planteamos técnicamente y políticamente que no era viable entregarle esos campos a esta filial puesto que somos rentables, nosotros luchamos en la reversión para que **Ecopetrol** llegara en 1994 al Huila, 26 años después no íbamos a permitir que se fuera del departamento", indicó José Marín Moreno Villarreal, Tesorero de la Unión Sindical Obrera 'USO' Nacional Dirigente del Huila.

Ahora la lucha de los sindicatos, está dirigida en busca de mejores condiciones laborales y que se repongan los empleos, que debido a la pandemia, fueron retirados de los campos, pues más de 100 trabajadores quedaron desempleados en la región.

← 'Los Plataneros' dejarán de traficar droga en Huila

El Decreto 0809 del 2020, reglamenta la operación y control del Setp →

También te puede gustar



Santa Lucía Plaza se alista para abrir sus puertas.
09/09/2016 0



Cierre vía Suaza - Florencia ¿hasta cuándo?
12/09/2020 0



Cinco años sin Flor: 5 años de impunidad
10/09/2020 0

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar el comentario

Dónde estamos?

Neiva (Huila), Colombia.
Carrera 12 # 14-44 Of. 304

Contactos

Oficina:
(+57) 8 - 857 0641
Periodistas:
(+57) 301 220 0432
Comercial:
(+57) 317 551 5077